



► PEMILU 2024

Rekapitulasi di DIY Selesai Hari Ini

UMBULHARJO—KPU DIY mulai menggelar rapat pleno rekapitulasi penghitungan suara hasil Pemilu 2024 tingkat provinsi, Senin (4/3). Rekapitulasi dilaksanakan selama dua hari dan ditargetkan selesai Selasa (5/3).

Ketua KPU DIY, Ahmad Shidqi mengatakan rekapitulasi dihadiri peserta pemilu dan Bawaslu yang nantinya akan menghitung empat surat suara meliputi pemilihan presiden, DPD RI, DPR RI dan DPRD DIY. "Mengacu pada Peraturan KPU No.3/2022 tentang Tahapan Pemilu, rekapitulasi di tingkat provinsi merupakan tahapan ke sembilan," katanya.

Tahapan ini merupakan tahapan pokok dalam proses pemilu lantaran meliputi pemungutan rekapitulasi dan perhitungan suara. Setelahnya itu, dilanjutkan dengan tahapan ke-10 berupa penetapan hasil pemilu dan perolehan kursi dan terakhir pengucapan sumpah janji. "Kami memulai untuk Kabupaten Sleman," katanya.

Ketua Bawaslu DIY, Mohammad Najib mengatakan sejumlah persoalan yang ditemukan saat rekapitulasi perhitungan suara sebelumnya harus selesai di tingkat kabupaten/kota. "Kami menduga, hal-hal yang belum tuntas di kecamatan bisa tuntas di level kabupaten karena rekapitulasi semakin tinggi levelnya seharusnya

semakin bersih," katanya.

Bawaslu berharap semakin tinggi tingkat rekapitulasi suara, masalah yang ditemukan akan semakin minim. "Ini [rekapitulasi] seperti mencuci, cucian pertama masih kotor, cucian kedua sudah agak bersih, ketiga lebih bersih lagi. Saat ini rekapitulasi terus berproses, lihat saja dinamikanya," katanya.

Sementara, Plt Asisten Setda DIY Bidang Pemerintahan dan Administrasi Umum, Dewo Isnu Broto mengatakan rekapitulasi hasil penghitungan suara bukan sekadar penjumlahan angka tetapi sebuah perayaan integritas transparansi dan keadilan. Menurutnya, proses rekapitulasi bukan hanya formalitas administratif tapi juga untuk memperkuat fondasi demokrasi melalui setiap suara dari setiap sudut daerah DIY.

Terkait dengan dugaan adanya pengelembungan suara untuk Partai Solidaritas Indonesia (PSI), Ahmad Shidqi mengatakan, tidak ada pengelembungan suara kepada PSI seperti yang diberitakan di sejumlah media sosial. Hal itu sudah dibantah oleh KPU di masing-masing kabupaten/kota di DIY dan daerah lain. "Karena ketika dicek ke hasil pemilu di formulir, semua sudah sesuai. Kami enggak tahu itu [informasi pengelembungan] dasarnya dari mana," katanya. (Yosef Leon Pinsker)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005